
令和２年度　青年部活動報告書（令和２年.４～令和３年.３）

　　　　　　　　　　　　　　　　　全青会理事提出日　　　第４回　令和　３年　３月　27日

県　　　名： 近畿ブロック
報告日： 令和3年3月27日
報告者： 坂本　泰雄

１．都道府県青年部の活動報告
都道府県名 年月日 活　動　報　告
大阪 2021/1/29 『Zoom』にて第9回役員会。30周年記念誌の進捗・大阪青年部総会について議論。

2021/3/2 大阪組合事務局にて、第10回役員会を開催。3/19Mグレード見学会の打ち合わせ。
大阪青年部総会開催を決定。【4/3（土）】30周年記念誌についての最終確認。

奈良 2021/2/1 2/1に組合会館にて定例会を開催。ノズルチップの収集および、コロナ終息後に行い
たい事業等を会員と協議。

京都 コロナの為なし。6月は開催予定。
兵庫 活動なし。
和歌山 新型コロナウイルスの為活動無し

２．ブロックの活動報告
年月日

３．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）
年月日
京都 4/17に交流会ゴルフコンペ予定。

４．その他（近況報告・市況等）
府県名

大阪

奈良

京都
兵庫

滋賀
全体的に見積は減少傾向。

和歌山

※この報告書は全国配信しますの個人情報や誤報となるものの記載はお控えください。

いとの声も聞きます。あと2.3年は仕事量も旺盛と聞きますが、色々と不透明だと思っています。
鋼材価格上昇だけではなく、モノがないとの声も聞きます。

各グレード、会社によりバラツキがあるが、山積みなど先の見通しが厳しい状況にあるといえる。

Ｈ．Ｍグレードは、年内～年明け頃まで受注量を確保している状況。
Ｒ．Ｊグレードは、秋以降コロナの影響を受け、受注量が冷え込む可能性有か。

仕事量を確保できている様子。
4月以降各社バラツキ有です。全般的には受注薄模様です。
材料、資材価格の高騰により加工賃圧迫されています。足元はグレードに関わらず、高稼働の
ファブと仕事量の確保に苦慮しているファブの2極化。忙しいところでも、秋は一時的に仕事量が薄

内　　容

内　　容
仕事の山積みとしては各社バラツキがあるが、全体として少ない状況が続いている。見積は増加傾
向がみられる。
各グレードとも春先までは厳しい状況が続いており、稼働率としてはまだまだ低いです。春先以降は

内　　容


